



Lunes, 15 de julio de 2024

El Principado licita por más de 1,4 millones las obras de mejora de la carretera entre Santolaya y Busloñe, en Morcín

- **La actuación consistirá en la renovación del firme y el sistema de drenaje y la reposición de la señalización y de las barreras de seguridad en algo más de 4,5 kilómetros**
- **Los trabajos también incluyen la rehabilitación integral en varios tramos en los que se construirán dos muros de hormigón y dos escolleras**

La Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios ha licitado las obras de mejora de la carretera MO-1, entre Santolaya y Busloñe, en el concejo de Morcín, por 1.444.062 euros. Los trabajos tienen un plazo de ejecución de siete meses y las empresas interesadas pueden presentar sus ofertas hasta el día 9 de agosto.

Los trabajos afectarán a algo más de 4,5 kilómetros de la vía y comprenden la mejora del firme, el revestimiento de las cuentas de tierra y la reposición de diferentes elementos de drenaje, así como de las barreras de seguridad y la señalización.

También se acometerá la rehabilitación integral de varias zonas, en las que se construirán dos muros de hormigón y dos escolleras. Los tramos son los siguientes:

- Muros de hormigón sobre carriles hincados de 20 metros de longitud, en los puntos kilómetros 4+630 y 4+670.
- Dos escolleras, una en el kilómetro 4,980, de 20 metros, y otra en el 5,680, de 17 metros de longitud.

